
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SAÚDE REFERENTE AO 2º 

QUADRIMESTRE DE 2024 REALIZADA EM 30/09/2024. 

  

Aos trinta dias do mês de Setembro de dois mil e vinte e quatro, às 18hs45min realizou-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Rincão Audiência Pública da Saúde referente ao 

2º quadrimestre de 2024, onde o Departamento Municipal de Saúde, quanto gestor, presta 

contas aos munícipes e autoridades das despesas, receitas e ações de vigilância em saúde 

realizadas em referido período. Encontravam-se presentes a esta audiência a Presidente da 

Câmara Isabel Rodrigues Mattos e o Vereador Bruno Stevan. A Diretora de  Saúde, sra. 

Aradrina Rail de Oliveira, a Presidente do Conselho de saúde, Joice Ture Françozo, a 

Diretora de Administração e Finanças da prefeitura municipal Sra. Elisabeth de Almeida 

Furlaneto, Sra. Juliana Oliveira de Souza Costa, responsável pelo controle interno e demais 

cidadãos, conforme lista de presença. Aradrina abre a reunião agradecendo a presença de 

todos. Passa então a palavra para a senhora Juliana, que apresenta o relatório Financeiro da 

Saúde referente ao 2º Quadrimestre de 2024, demonstrando que o município investiu 

32,5%(empenhado) de recurso próprio na saúde acima do determinado em lei que é de 

15%. Explica que o município está com déficit de arrecadação do Governo Federal, sendo 

insuficiente os repasses da saúde para manutenção do Departamento. Na sequência Aradrina 

apresenta a produção da Atenção Básica, seguindo com as apresentações do Transporte e 

Agendamento. Informa que devido ao mutirão realizado pelo Estado, tivemos um aumento 

considerável nas viagens, no período foram 2008 viagens realizadas com 2687 pacientes 

transportados para as diversas referencias do Estado, chama a atenção para o número de 

cancelamentos sem aviso prévio por parte dos munícipes (402 no período), em relação ao 

agendamento de consultas e exames também é possível perceber o alto número de 

absenteísmo. Fala que no período foram agendadas 98 ressonâncias magnéticas para o 

município e realizadas nas Clinicas Multimagem e Inthera, explica que se trata de convenio 

do Estado e não do Município. Em seguida, a Sra. Flavia Dias de Oliveira Mattos apresenta a 

produção da Vigilância em Saúde, informa que no mês de Agosto foi realizado o ADL com 

um resultado de índice larvário de 0,6, ficando abaixo de 1 como o esperado, mas lembra que 

estamos no período de seca e mesmo assim a transmissão não parou. Vereador Bruno 

pergunta sobre o Ecoponto que está descoberto e cheio de pneus tornando se ser um potencial 

criadouro de larvas, Flavia explica que o assunto está sendo debatido junto ao DRS, pois se 



trata de problema comum para os município pequenos, pois não conseguem empresas que 

façam a retirada desses materias, informa que o sr. Oscar Santos Junior foi ao local e cobriu 

com lona os pneus para aliviar o problema. Em seguida Sra. Naldiana de Lima Muniz 

Machado, Diretora do Pronto Socorro Municipal explana sobre os trabalhos realizados no 

Pronto Socorro, apresenta os cids mais frequentes nos atendimentos, informa que teve 

aumento no número de casos respiratórios devido as queimadas. Com a palavra livre, Isabel 

pergunta como está o andamento da obra do Pronto Socorro, fala que encaminhou ofícios 

para o antigo gestor André e para a Vigilância Sanitária Municipal porém sem respostas, 

sendo assim encaminhou para o DRS. Aradrina responde que está será feito um novo 

processo licitatório marcado para o dia 10 de outubro. Fala ainda que toda a documentação 

que diz respeito ao Departamento de Saúde necessária para a Fiscalização da Vigilância 

Sanitária Estadual já foi entregue para o setor de engenharia, aguarda agora a contratação do 

novo engenheiro para seguimento no processo em conjunto com a Vigilância Sanitária 

Municipal. Reforça que as obras só serão reiniciadas após a liberação do Estado. Sanadas as 

dúvidas a audiência foi encerrada as 19h15min e eu Joice Ture Françozo, lavrei a presença 

ata. 

 




